
市政协九届一次会议昨开幕
委员热议“幸福新枣庄"

民生话题是提案主体
保险、养老、医改等多有涉及
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本报枣庄2月8日讯 (记
者 李淼 武春澍) 8日上
午9点，枣庄市政协九届一次
会议开幕，枣庄市市委书记
陈伟作了重要讲话。枣庄市
政协主席邓滕生作工作报
告；市人大常委会主任刘玉
祥，市委副书记、代市长张术
平等参加了会议。

会上，枣庄市市委书记
陈伟作出了重要讲话，充分
肯定了八届市政协做出的重
要贡献。陈伟还在讲话中指
出，刚刚闭幕的市第十次党
代会，确立了加快城市转型、
建设“幸福新枣庄”的核心任
务，这也是枣庄人民面向未
来的新追求。市委殷切希望，
新一届政协全体委员，要紧
紧围绕建设“幸福新枣庄”，
认真履行职责，凝聚各方力
量，在新的起点上努力开创
政协工作新局面。五年来，枣
庄市不断发展，努力为群众
创造更加幸福的生活环境。

陈伟说，建设“幸福新枣
庄”，是全市人民合力推进的
事业，也是造福全市人民的
事业。要围绕全国资源型城
市转型示范市、国家农村改
革试验区、中华运河文化传
承创新核心区、国家海峡两
岸交流基地、鲁南“门户城
市”的战略定位，积极开展专
题调研活动，拿出一批具有
战略性、前瞻性、指导性的调
研成果，提出更多有见地、有
分量的意见和建议，为党委、
政府决策提供科学依据。其
次要坚持和谐包容，广泛凝
聚建设“幸福新枣庄”的整体
合力。建设“幸福新枣庄”，必

须重视不同群体的幸福追
求，尊重不同形式的幸福体
验，关注不同阶层的幸福感
受。人民政协是大联合的象
征、大团结的舞台，具有广泛
的代表性和包容性。要牢牢
把握团结这个主题。再次
要坚持以人为本，在建设

“幸福新枣庄”中增进民生
福祉。希望各级政协组织
和广大政协委员，既要带
着感情和责任“沉下去”，
深入基层、联系群众，体察
民情、了解诉求，掌握第一
手资料；又要带着理性和
思考“浮上来”，多谋富民
之举，多建利民之言，使党
委、政府能够听到平时不易
听到的呼声和意愿，作出更
加符合群众利益的决策和部
署。要善于集中民智。最后要
坚持探索创新，提高建设“幸

福新枣庄”的能力和水平。面
对建设“幸福新枣庄”这一新
目标、新课题，人民政协要更
加自觉地把创新作为不变的
价值追求，扎实推进政协工
作的制度化、规范化、程序
化，不断提高履职科学化水
平。要在理念创新上有新突
破。最后陈伟表示，加快城市
转型、建设“幸福新枣庄”，既
为政协事业发展提供了难得
机遇，也为政协发挥作用提
供了广阔空间。

会上，市政协主席邓滕
生代表政协第八届枣庄市委
员会常务委员会作了报告，他
向大会报告过去四年来的工
作，对九届市政协工作提出了
建议。邓滕生说，在自觉坚持
党的领导中增强政治责任，确
保政协工作的正确方向；在继
承创新中深化工作思路，不断

提高思想境界；在服务大局中
凝聚智慧和力量，积极为城市
转型献计献策。

对陈伟书记讲到的“幸
福新枣庄”，委员们给予高评
价，积极建言献策。

枣庄市中医院院长周滨
委员表示，建设“幸福新枣
庄”要从健康入手。因为健康
的躯体是精神的载体，只有健
康才能幸福。许多政协委员都
根据自己对“幸福新枣庄”的
理解提出了自己的提案。

据了解，本次会议应到
436名政协委员，除6人因事
请假，实到430人，符合法定
人数。

会议期间，来自各党派
团体和各族各界的政协委员
将围绕关系国计民生的重大
问题，积极建言谋策，切实履
行职能。

本报枣庄2月8日讯 (记
者 李淼 武春澍) 8日，
枣庄市政协九届一次会议
开幕，记者了解到，在开幕
首日，政协委员的提案涉及
民生、城建、经济、文化、农
业等多个方面。在众多委员
提案中，完善农民保险政
策、健全养老产业机制、低
碳环保、治理拥堵、医疗改
革等关乎百姓生活的问题，
都是委员们关心的话题。

记者采访得知，民生话

题依然是本届政协会议提
案的主体。来自滕州市龙
庄村的杨位学第一次当选
政协委员，提出了农村脏
乱差的问题，对于建设干
净整洁的新农村提出了自
己的意见。来自市立医院
的王涛委员的提案主要是
关于百姓医疗的问题，对
于加大医疗投入、加大床
位和促进医院规范化建设
等 方 面 提 出 了 自 己 的 建
议。

提案立案方式变化

会议期间审查会后立案

本报枣庄2月8日讯 (记
者 李淼 武春澍) 8日上
午，提案审查委员会第一次
全体会议召开，市政协副主
席付廷安作了重要讲话。从
今年起，对全会期间收到的
提案，由原来会议期间审查
立案改为会议期间审查、会
后进行立案。

付廷安说，对全会期间
收到的提案，由原来会议期
间审查立案改为会议期间
审查、会后进行立案。这一
做法对提高提案审查立案

质量将会起到较好的促进
作用。今年的大会，会议时
间较短，会议议程较多，提
案审查的任务比较重。大会
期间提案组将对提案作初
步审查，提案审查委员会将
对提案进行集中审查。对提
案内容的审查，要重点看是
否围绕国家大政方针等重
要问题以及人民群众普遍
关心的热点难点问题；是否
符合严肃性、科学性、可行
性要求；是否做到一事一
案，简明扼要。

委委员员们们在在分分组组讨讨论论。。 本本报报记记者者 武武春春澍澍 李李淼淼 摄摄
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